

## Hábitos del uso del teléfono móvil: "una nueva droga tecnológica"

**Irene García Recio**

[irene\\_12\\_8@hotmail.com](mailto:irene_12_8@hotmail.com)

### Coautores

**Álvaro de Arriba. Franciscoco Javier Chacón. Irene García**

**Tutor**

**Laura Gil**

**Resumen:** En los últimos veinte años, la evolución de la tecnología ha dado un salto inesperado. El boom tecnológico de nueva generación recae en el uso de la telefonía móvil. Estudios realizados muestran cómo ha evolucionado la telefonía móvil y para qué fin se usa el teléfono móvil en la vida diaria. Aparte del uso principal de hablar, muchas personas lo usan como despertador, como agenda o como reproductor de música.

Donde más repercusión esta causado es en la población adolescente, donde ha creado un grado de dependencia considerable hasta el punto de convertirse en una nueva droga tecnológica.

[Investigación Aplicada](#)  
[Comunicación Oral](#)

Recibido: 1 abril 2011.

Aceptado: 4 abril 2011.